



CChC de Concepción se reunió con ministro de Economía, Nicolás Grau, para dialogar sobre el sector

Plan de fortalecimiento regional incluiría al rubro de la construcción

Este jueves el nuevo presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Concepción, Jorge Coloma, se reunió con el ministro de Economía, Nicolás Grau, para conversar en torno al sector inmobiliario. Entre las temáticas abordadas, Coloma explicó a EL SUR que solicitaron se mantengan las garantías del Fogaes, que se extienda el periodo del subsidio D-S15 y una "urgente postergación del crédito especial". También se refirió a la prórroga de vencimiento de los permisos de construcción y las aristas que incluye el Plan Regulador Comunal. "Conversamos de una propuesta para que

El líder gremial indicó que plantearon diversas propuestas el secretario de Estado, a fin de impulsar y reactivar la industria inmobiliaria.

Según indicó el nuevo presidente del gremio, la propuesta del Gobierno traería 30 medidas focalizadas en la productividad local.



Acceso a la vivienda propia fueron parte de las ideas planteadas.

el Gobierno pueda crear un mecanismo que permita a las familias acceder a la vivienda propia a través de una tasa de interés de largo plazo fija, que es una tasa del 3%", dijo Coloma.

Sobre la recepción de Grau, el dirigente indicó que "lo vimos muy convencido, muy cercano, a él y a su equipo, de que las 30 medidas que nos va a presentar el lunes son medidas directas a la Región (...) nos dio la confianza y un espaldarazo, porque estas 30 medidas, no son todas directamente para el rubro de la construcción, pero son medidas que van a ir a incentivar la productividad de la Región y de todos los rubros".

Cabe destacar, que la CChC de Concepción fue invitada a la presentación que hará el ministro Grau del plan de fortalecimiento industrial regional este lunes 16 en dependencias de la Universidad de Concepción a las 8.30 horas.